

## RESULTADOS DE LA REPRODUCCIÓN DE LA GAVIOTA DE AUDOUIN (*Ichthyaetus audouinii*) EN CEUTA. 2017

En 2017 desapareció la colonia del Puerto de Ceuta como consecuencia de las medidas de control de fauna destinadas a mejorar la seguridad en la navegación aérea del Helipuerto. A pesar de ello, las gaviotas volvieron a la zona e iniciaron su puesta esta vez dentro del propio Helipuerto, desapareciendo entre el 30 de abril y el 2 de mayo. Allí estuvieron otro año más AUVU y BBZ3, las dos gaviotas anilladas en la Isla de Alborán que se reproducían en nuestra colonia. Afortunadamente, unos cien ejemplares se establecieron en los Acantilados del Recinto Sur, lugar muy complicado para conocer con exactitud el tamaño de la colonia reproductora.

En total se anillaron 24 pollos y se observaron, al menos, otros 8 que no pudieron ser marcados. En cuanto a las recuperaciones, se han controlado 3 ejemplares vivos antes de abandonar la colonia, 1 muerto, y dos recuperaciones en Marruecos: BZAP anillada en 2016 y controlada el 18 de abril de 2017 en Sidi R'bat; y BZBS, anillada en 2017 y observada el 20 de agosto del mismo año en M'diq, a unos 20 km de Ceuta.